
Протокол №1 

 заседания Управляющего  совета МБОУ «Алтарская СОШ»2023-2024уч.г 

от   15.09.2023 

Присутствуют:члены Управляющего совета школы (9 человек) и кандидатов (1 человек). 

Повестка: 

 

1.О готовности школы к началу нового 2023/2024 уч. г.,организации учебно-воспитательного 

процесса, участии вобразовательных проектах. 

2. Об обеспечении безопасности обучающихся, сотрудников в здании школы.  

3. Об организации системы дополнительного образования. Внеурочная деятельность 

4. Довыборы (представители учащихся) в Управляющий совет школы на 2023/2024 уч. г. 

5. Организация горячего питания в школе. 

6.О рассмотрении ООП НОО и ООП ООО в условиях обновленных ФГОС и ФОП. 

7. Утверждение плана работы  Управляющего совета на 2023/2024 уч. г. 

8.Результаты ОГЭ 22-23уч.г 

 

По первому вопросу слушали  директора школы, которая рассказала  о готовности школы к 

началу нового 2023/2024 уч. г., и об организации учебно-воспитательного процесса, участии в 

образовательных проектах отметила, что классные руководители школы приняли участие в 

образовательном проекте «Классный марафон», еженедельно смотрели обучающие вебинары, 

выполняли задания спикеров и организаторов. Также она ознакомила присутствующих с 

введением должности советника по воспитанию, прочитала должностные инструкции сотрудника 

и предложила считать их согласованными. 

 

По второму вопросу слушали директора школы, которая проинформировала об обеспечении 

безопасности обучающихся и  сотрудников в здании школы. Она отметила, что здание школы и 

территория закрыты для посещения, на вахте находится дежурный сотрудник, вход в школу 

осуществляется через металлодетектор, ежедневно сотрудники школы осуществляют обход 

здания и территории. Далее она подробно ознакомила с мерами безопасности обучающихся и  

сотрудников. 

 

По третьему  вопросу слушали  советника директора по воспитанию, которая проинформировала 

присутствующих членов УС об  организации системы дополнительного образования. Она отметила, 

что в МБОУ «Алтарская СОШ» планируются дополнительные занятия от ДДТ и ДЮСШ . 

 

По четвертому вопросу слушалипредседателя УС, которая представила на голосование 1       

кандидатуру на  членство Управляющего совета от представителей обучающихся ступени основного 

общего образования  Батрякову Исламию вместо выбывшей Чапаевой М.М 

Голосовали единогласно.  

 

 

По пятому вопросу повестки дня слушали  директора школы, которая ознакомила членов 

Управляющего Совета с организацией  горячего питания обучающихся в школьной столовой. С 1 

сентября всех учеников с 1 по 9 классы обеспечат бесплатными завтраками. На это выделили 

средства из федерального бюджета .Стоимость бесплатных завтраков для обучающихся 1-9 

классов составит 68,44 рубля. 

  

Она еще раз перечислила категории обучающихся, имеющих право на бесплатное горячее 

питание: дети из многодетных малообеспеченных семей,.  Она предложила утвердить список 

обучающихся, имеющих льготы на бесплатное питание. 



 

По шестому  вопросу слушали  директора школы, котораяознакомила членов Управляющего 

Совета сООП НОО и ООП ООО в условиях обновленных ФГОС и ФОП предложила принять к 

сведению. 

 

По седьмому вопросу слушали председателя УС, которая  ознакомила присутствующих с планом 

работы  Управляющего совета на 2023/2024 уч. г.,годовым  планом мероприятий школы, ежегодным 

календарным планом воспитательной работы и УС и предложила их утвердить. 

 

По восьмому вопросу слушали зам.директора по УР о результатах ОГЭ-9,ГИА.22-23уч.г. 

В МБОУ «Алтарская СОШ» в 9 классе 10 учащихся.Сдавали экзамены по  

Русскому языку:9чел сдали,1 на пересдачу(осень) 

Математике:7чел сдали ,2 на пересдачу,1 на осень 

Обществознание:8сдали ,1 на пересдачу осень 

Географии:6 сдали.1 на пересдачу 

Информатике:1 на пересдачу осень. 

Итог: На сегодняшний день 15.09.23г 1 ученик сдает экзамены(пересдает)  

русский язык-2,математика-3,обществознание-2,информатика-2. 

 

Решение Управляющего совета: 
1.Одобрить предложенные кандидатуры обучающихся, считать Батрякову И. членом  

Управляющего Совета. 

2. Утвердить годовой план УС, план мероприятий школы, ежегодный календарный план 

воспитательной работы и УС. 

3. Принять к сведению ООП НОО и ООП ООО в условиях обновленных ФГОС и ФОП. 

 

 

 

Председатель Управляющего Совета_______ Конешева В.Г 

Секретарь Управляющего Совета________     Кузяева Ю.С 

 


